

[Suche](#)[Tags](#)[Agenda](#)[Mobile](#)[Digitale Schweiz](#)[IT-Security](#)[Künstliche Intelligenz](#)[Bildung & Karriere](#)[Cloud](#)[Social Media](#)[Infrastrukturen](#)[Telekommunikation](#)[Wirtschaft](#)

Peoplefone mit neuem Product Manager API

Verfasst von **ICTK/Kapi** am Mo, 14. Oktober 2024 - 11:11

[Schweiz](#)

[Köpfe](#)

[Peoplefone](#)



Bei Peoplefone verantwortet Christian Pauli neu als Product Manager API die Pflege und Entwicklung von offenen Programmierschnittstellen. Mit dieser Positionierung wolle das Telekommunikationsunternehmen gezielt die Entwicklung von APIs mit dem Ziel stärken, die Vernetzung von Businesssoftwares mit Telekommunikationsdiensten voranzutreiben, heisst es in einer Aussendung dazu.

Pauli blickt den Infos zufolge auf einen langjährigen Werdegang im Telekommunikationsbereich zurück, beginnend mit einer Lehre als Telematiker bei Swisscom. Danach folgte die Absolvierung der Ingenieurschule für Telekommunikation, Netzwerk und Service mit dem Abschluss als Ingenieur. In der Folge übernahm Pauli bei einem Telekommunikationsanbieter ein Team, welches für die Transformation der Firma zuständig war. Daneben war er auch für die Installationen bei Kunden zuständig.

Zu Paulis Expertise gehören den Angaben nach die Pflege und Erstellung von virtuellen PBX-Produkten und das Zusammenbauen von verschiedenen Software-Umgebungen. Im Zuge seiner Spezialisierung auf API habe er bereits eng mit Laurent Schweizer, CTO von Peoplefone, und dem ganzen Entwicklerteam von Peoplefone an den Standorten in Puidoux und Zürich zusammengearbeitet. Eine seiner wichtigsten Aufgaben sei die Vernetzung mit den Entwicklungsabteilungen von Anbietern von CRM- und ERP-Systemen.

Nach zwei Jahren als R&D Manager bei einer Partnerfirma von Peoplefone habe er Mitte 2023 beschlossen, sich selbständig zu machen. Da ihm in der Selbständigkeit der soziale Aspekt gefehlt habe, habe er das Amt des API-Product-Managers bei Peoplefone in einem Teilzeitpensum übernommen, heisst es.

Ähnliche Beiträge: "Mein Ziel ist es, Peoplefone als umfassende Full-Service-Providerin zu positionieren!"

[José Jiménez neuer Sales Manager bei Peoplefone](#)